



碧南ロータリークラブ週報

第2326回例会 平成18年8月23日(水)

● 会長 杉浦健次 ● 幹事 石川春久 ● 会場監督(SAA) 棚田道和

■ 例会日 毎週水曜日 12:30 ■ 例会場 碧南商工会議所ホール

■ 事務局 碧南商工会議所内 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90

TEL<0566>41-1100 FAX<0566>48-1100

ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>

E-mail: info@hekinan-rc.jp

■ 会報委員 角谷信二・新美惣英・清澤聡之

2006~2007年度
国際ロータリーのテーマ

LEAD THE WAY

率先しよう

できるひとが
できるときに
できるところで

率先しよう

● 斉 唱

ロータリーソング「ロータリー讃歌」

● 本日のメニュー

和風弁当 とんがり帽子

● 本日のお客様

一色RC 会長 杉田 亘恭君

一色RC 幹事 鈴木 茂郎君



杉浦健次会長

会 長 挨拶

お盆も過ぎまして今日は処暑ですが相変わらず残暑が厳しい様であります。どうかご自愛いただき活躍下さいませ。

今月は「会員増強・拡大月間」であります。本日の卓話の講師は一昨年に続き、RI第2760地区会員増強委員長の名古屋名南RC菊岡深智子さんにお越しいただきました。素晴らしいご示唆が賜れるものとご期待申し上げます。

又、来る9月20日のガバナー公式訪問を合同でお受けする一色RC 杉田亘恭会長と鈴木茂郎幹事が事前打ち合せを兼ね例会出席をされました。しっかりと準備をしガバナーをお迎えしたいと思っております。

さて、去る20日に碧南市総合防災訓練が新川中学校グラウンドで実施されました。「備えあれば憂い無し」でまいりたいと存じます。又、最近の火災の原因として「コンロの火」が多いようでもありますのでご注意願いたいと思っております。

逆転につぐ逆転、一点をゆずらない攻防、汗と砂まみれの戦い、毎年の夏のドラマ、全国高校野球大会も早稲田実業の優勝で幕を閉じました。いつものことながら高校生の純粋な動きに感動が付きません。私たちロータリアンも世の中に夢・ロマンを与える様努めたいものであります。どうぞ本日も宜しくお願い申し上げます。

幹 事 報 告

- ・他クラブの例会変更等につきましては幹事報告書のとうりでございます。



委員会報告

〈出席奨励委員会〉

総会員数 78 名（内出席免除者 13 名）出席者 60 名	
出席対象者 50 / 65 名	出席率 76.92%
欠席者 18 名（病欠者 0 名）	前々回修正出席率 98.46%

〈ニコボックス委員会〉

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

地区会員増強委員長 菊岡深智子様より卓話のお礼をニコボックスに戴きました。

一色RC会長 杉田巨恭様 ガバナー公式訪問お世話になります。

井上 達夫君 長田豊治先生に疑問に思っていたことを教えて頂きました。

昔、日本薬局方に赤葡萄酒が医薬品として登録されていましたが、最近では外れたかと思っただけでまだ登録されているそうです。

ワインはブルゴーニュ、ボルドーだとグルメブームで騒がれていますが、現在なお立派なお薬の一種でした。確認できて嬉しい。

加藤 良邦君 本年、盆の行事お陰様にて全て終える事が出来ました。有り難うございました。

原田 達八君 いろいろあり、メーカーが続きました。

青木 稔君 暑いなか、ご多用のなか曲げて当クラブをご訪問下さいました菊岡深智子様に心から感謝と歓迎の意を表します。

8月号ロータリーの友歌壇における第1席の掲載をうれしく光栄に思います。

これからも精進いたします。ご声援下さいますよう。

新美 宗和君 8月27日（日）碧南市文化会館で第23回「歌と舞の祭典」を開催します。

お暇でしたら、是非見に来て下さい。

清澤 聡之君 中日新聞三河版に西方寺を紹介して頂きました。

8月14日に神奈川県教育委員会・横須賀市教育委員会後援のオールジャパン学生ダンス選手権コンテストで特別賞のクリエイティブ賞を娘が頂きました。

竹中 誠君 盆休み、久しぶりに家族全員が揃いました。

山中 寛紀君 このお盆休み北の大地で久々に良い夏休みを過ごせました。

卓 話

「重要視される会員増強とは・・・！！」

"大切な手、あなたの手・・・、私の手・・・"

国際ロータリ第2760地区 会員増強委員会 菊岡深智子君



皆様こんにちは！！ お暑うございます。

貴クラブは、創立48年 現在会員数が78名とクラブの歴史と会員数も多からず少なからずのほど良い会員数ですので、私の会員増強のお話しはあまり参考にならないかも知れませんが、2760地区全体の事を、頭に入れ私の役割りの話を進めて参ります。

去る8月2日2760地区会員増強委員長会議セミナーを開催致しました。（午前11時～午後4時迄）と長時間、貴クラブは青木稔さんのご出席ありがとうございました。齊藤ガバナー、江崎次期エレクトのあいさつに続いて、基調講演には2646地区大阪泉南RC、RRIMC（RI会員組織地域コーディネーター）誰が声を掛けましたか ー率先して声を掛けましょうーの演題で、1時間、長年の経験から修得されました指導者としての、基調なお話を頂戴致しました。午後からは各クラブのグループ討議をし、この日のまとめを今やって居ります。追って（9月終り～10月迄）各クラブに発送致しますが、各クラブから出た御意見は、皆様方のクラブにもお役に立つかと思われまますので、御手元に届き次第、例会で会員増強委員長さん、読んで、全員で会員増強の重要性を考えて頂けると幸いです。さて、私がお話しの日の中での印象に残りましたことは、齊藤ガ

バナーの言葉で、良く会員増強と、退会防止と云われますが、退会防止と云う語句は使いたくないと、おっしゃいました。私も同感です。確かに自然減はありますが、退会は、本来はあってはならない。理由はともかく、推薦されてロータリーの会員としてふさわしいと云う事で、入会されました、あなたです。全員で継続に努力しましょう…と云う事は、会員同士が馴染み合う。自分達のクラブが楽しくて、奉仕活動が潤沢に活動していれば、会員の退会防止の防止は必要ないと云う事です。しかし現況はそんなに甘くはありません。では、何故、会員増強が強く叫ばれるのでしょうか！ 世界的に約120万人いる会員が、自然減が毎年10%ドンドン減少しています。日本も多いとき13万人、過去10年約10万人の会員数が9万人台になって来たと、RRIMCの亀岡さんが、会員減少の危機感を話されました。

前年度は準増1名、今期2006年～2007年度のRI会長ウィリアム（ビル）BボイドさんがLead The Way（率先しましょう）斉藤ガバナーは原点回帰、会員増強5%アップです。私が冒頭に貴クラブは、はど良い数と申しましたが、数は、地域性の特性によって非常にバラ付きがあります。貴クラブには、余裕のある、力がひそんでいらっしゃると私は今日来て感じました。4名～5名は、可能性大です。全員で、協力して下さい。

昨年来新聞紙上、マスコミ他各方面で日本人の人口が初めて減って来たと云う事が、大きく取り上げられています。それは、人口が減ると、経済成長の鈍化や、労力不足、年金が破綻する恐れがあるなど…マイナス点が色々上げられて、国は少子化対策に躍起になっています。現在、少子化問題が、各方面で、登場する様になったのは、一人の出生率が、史上最低1.25に、落ちこんでいます。国は高齢化で社会経済の活動減退が心配され、子育ての環境整備が叫ばれています。正に、我々ロータリークラブの会員数も世界的に減少状況が、奉仕活動に、影響を及ぼすのではないのかと、危惧されているのではないのでしょうか… 数は力なりと申しますが、奉仕活動は、少しでも、多くの善意と熱意、あたたかい心で支えられています。増強と拡大が、弱くなりますと、若い人の芽が、エネルギー源が、弱体化します。101年目を向えたRCの功績を、我々は、大切に、継続して行かなくてはなりません。人間としての義務と責任があります。平和であってこそ人々は、明るくて、楽しい生活が、営まれます。不幸にして恵まれない環境の人々には、我々ロータリアンの愛情が、生かされます。Lead The Way 原点回帰です。その基盤は、あなたの、あたたかい心、あなたの手、私の手です。会員増強と云う基盤があってこそです。あなたのクラブが居心地が良くて、出席率が90%以上、100%に近づければ、退会者は出てないと云う事に、結び付きますし、あなたの手、私の手、一人一人の呼びかけが大切です。5%も、そんなにむづかしい数ではありません。可能性のある事は全員で挑戦しましょう。各クラブで歌われています、ロータリーソング奉仕の理想、手に手、輪に輪です。私は、ロータリーソングが年々好きになってきました。会員増強5名頑張ってください。

次回例会案内 平成18年9月6日（水）

「ガバナー補佐訪問」	ガバナー補佐	羽田 育哉氏
	ガバナー補佐幹事	太田宗一郎氏
	地区副幹事	鈴木 元弘氏